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Feria inclusiva y sin ruido

Todos los días

De 8 de la tarde a 10 de la noche

Las atracciones no tendrán música 

para que todas las personas 

puedan disfrutar de la Feria de Mérida.

Punto violeta

Lugar donde se ofrece apoyo y ayuda 

a las personas 

que puedan sentirse en peligro, 

incómodas 

o que necesiten hablar con alguien 

si están viviendo o viendo 

situaciones de acoso, maltrato o violencia.

Habrá un punto violeta:

Martes 27 de agosto: en el Ferial

Jueves 29 de agosto: en la Plaza de España

Sábado 31 de agosto: en el Paseo de Roma



Programa de Actividades

Del 19 al 29 de agosto

Torneo de Tenis Feria de Mérida 2024

en la Pista de tenis 

del Polideportivo Guadiana.

Lunes 26 de agosto

A las 12 de la mañana

Entrega de premios y trofeos de Feria

en la Residencia de Mayores El Calvario.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.



Martes 27 de agosto

A las 12 de la mañana

Entrega de premios y trofeos de Feria

en el Centro de Mayores Reyes Huertas.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

A las 9 y media de la noche

Inauguración oficial de la Feria y Fiestas

en la Puerta del Recinto Ferial.

La Asociación de la Virgen y Mártir 

Santa Eulalia

encenderá el alumbrado del recinto.

A las 10 y media de la noche

Actuación homenaje a Los Chunguitos 

de Juan Salazar

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 11 de la noche

Inauguración 

de la Caseta El Cortijo Extremeño.

Don Félix Palma García, 

director del Consorcio 

de la Ciudad Monumental Histórico-Artística 

y Arqueológica de Mérida

dará un discurso 

para dar comienzo a las fiestas.

Después, 

actuará la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua,

que ofrecerá un espectáculo folklórico.



Miércoles 28 de agosto

Día de la Infancia.

Los precios de las atracciones 

serán más baratos

durante todo el día.

A las 12 de la mañana

Entrega de premios y trofeos de Feria

en la Residencia de Mayores de la Zona Sur.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

A las 2 de la tarde

Actuación de baile 

de los alumnos 

de la Escuela de Baile Español de Julia Báez 

Estudio de Creación y Formación Artística 

de Vanesa Blanco,

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Después, podrás comer alubias con chorizo.

A las 2 y media de la tarde

Podrás comer paella

en la Caseta Municipal.

A las 3 menos cuarto de la tarde

Podrás comer garbanzada extremeña 

ofrecida por el Hotel Velada

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 9 de la tarde

Espectáculo infantil

Canta y Juega con Inés Alhaja

en la Caseta Municipal.

A las 10 de la noche

Concierto de Antilopez

en la Plaza de España.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación Musical de Airearte

en la Caseta Municipal.

A las 11 de la noche

Concierto de música de los 70 y 80 

ofrecida por el grupo Los Bufones

en la Caseta El Cortijo Extremeño.



Jueves 29 de agosto

A las 11 de la mañana

Entrega de premios y trofeos de Feria

en el Centro de Mayores Trajano.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

A las 2 de la tarde

Folklore Extremeño 

ofrecido por la Escuela de Danza

de la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 2 y media de la tarde

Día del Mayor

Actuación del dúo musical Dando la Nota

en la Caseta Municipal.

Después, podrás comer alubias con chorizo.

A las 3 menos cuarto de la tarde

Podrás comer papas bravas al estilo Pajares,

ofrecidas por el Bar Pajares

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

De 7 de la tarde a 11 de la noche

Actuación musical de DJ Izan

en el Paseo de Roma.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 de la noche

Concierto de María Peláe

en la Plaza de España.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación del Grupo Flamenkito El Kañita

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

Y Festival autonómico “Bonifacio Gil”

en la Caseta El Cortijo Extremeño

en el que participarán

el Grupo Los Jateros 

de Fregenal de la Sierra 

y el Grupo Caramancho 

de Don Benito.



Viernes 30 de agosto

A las 12 de la mañana

Entrega de premios y trofeos de Feria

en el Centro de Mayores El Prado.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

A las 2 de la tarde

Espectáculo flamenco

de la Bailaora Fuensanta y su grupo,

que incluye a jóvenes bailarines

que están aprendiendo y mejorando 

en este arte.

Será en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 2 y media de la tarde

Actuación musical de El Niño Bermejo, 

con Alberto Arenita y Andrés El Cascarilla

en la Caseta Municipal.

Además, podrás comer pulguitas 

(bocadillos pequeños) de embutidos ibéricos.

A las 3 menos cuarto de la tarde

Podrás comer Ropa Vieja con pulpo, 

ofrecida por el Bar El Canario

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

La Ropa Vieja con pulpo 

es un guiso hecho con garbanzos, papas 

y diferentes tipos de carne, 

al que le añaden pulpo.

A las 7 de la tarde

Concierto Musical “En Guardia”. 

Pop Rock de los 90

en la Plaza de España.

De 7 de la tarde a 11 de la noche

Actuación musical DJ Óscar Combo

en el Paseo de Roma.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto 

de Víctor Manuel y la Orquesta de Extremadura

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación musical de O’Hara

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

Y Festival autonómico “Bonifacio Gil”

en la Caseta El Cortijo Extremeño

en el que participarán

Coros y Danzas de  Extremadura Badajoz 

y Nuestra Señora de la Antigua de Mérida. Pide tu mochila 
vibratoria



Sábado 31 de agosto

A las 2 de la tarde

Folklore Extremeño 

con el grupo “Las Prioras”

de Puebla del Prior

y “Los Jarentinos” infantil, 

de Jaraíz de la Vera

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 2 y media de la tarde

Actuación musical de Chaito y Palo Santo

en la Caseta Municipal.

Además, podrás comer cocido de garbanzos.

A las 3 menos cuarto de la tarde

Podrás comer paella, 

ofrecida por el abastecedor 

de la caseta Rodrigo Castellano de Huelva

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

De 7 de la tarde a 11 de la noche

Actuación musical de DJ Pawly

en el Paseo de Roma.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Mikel Izal

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación musical

“Gira 25 Aniversario de Las Alazán”

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

Y actuación musical 

de la Orquesta Musical Frenesí 

en la Caseta El Cortijo Extremeño, 

donde todos podréis bailar 

en su Verbena Cortijera.



Domingo 1 de septiembre

De 10 de la mañana a 3 de la tarde

Torneo Tenis Mesa Feria de Mérida 2024

en el Polideportivo Municipal Diocles.

Se esperan más de 30 personas federadas.

A las 2 de la tarde

Folklore Extremeño 

con el Grupo infantil Savia Viva de Coria 

y Grupo Jóvenes Extremeños 

de Moraleja

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 2 y media de la tarde

Actuación del dúo Nueva Onda

en la Caseta Municipal.

Además, podrás comer caldereta de cerdo,

es decir, guiso de carne de cerdo.

A las 3 menos cuarto de la tarde

Podrás comer quesos El Pastor,  

ofrecida por Fomdisa Extremadura S.A. 

de Trujillanos

en en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Día de la bicicleta

A partir de las 5 menos cuarto de la tarde

se entregarán los dorsales

para el paseo en bicicleta

en la Plaza Margarita Xirgú.

También se pueden recoger antes,

desde el 26 al 30 de agosto

de 9 y media de la mañana 

a 1 y media de la tarde

en la Federación Extremeña de Ciclismo.

Te puedes apuntar hasta el 30 de agosto

a las 2 de la tarde 

en www.ciclismoextremadura.es

A las 6 y media de la tarde

Comienza el paseo en bicicleta

desde la Plaza Margarita Xirgú.

El recorrido será de unos 5 kilómetros

por las calles de Mérida.

Durará 45 minutos

y pueden participar 

personas de todas las edades. 

La Escuela Ciclista Mérida

y el Ayuntamiento de Mérida

organizan esta actividad.

Colabora 

la Federación Extremeña de Ciclismo.

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Los Chichos

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación musical 

de Nico Hidalgo y su grupo Gente Nueva

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

Y Actuación musical 

de los grupos Llares Folk 

y Rocío Llanes y su grupo

en la Caseta El Cortijo Extremeño. Pide tu mochila 
vibratoria



Lunes 2 de septiembre

De 12 de la mañana a 8 de la tarde

“Patas al agua”

día de baño para perros,

en la Piscina Municipal 

Polideportivo Guadiana.

ACUDAME, 

la Asociación Cultural 

para la Defensa de los Animales de Mérida

organiza esta actividad.

A las 2 de la tarde

Actuación 

de la Academia de Baile de Laura Serrano

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 2 y media de la tarde

Actuación musical de Patricia Galán

en la Caseta Municipal.

Además, podrás comer tortilla campera.

A las 3 menos cuarto de la tarde

Podrás comer tortilla extremeña y gazpacho, 

ofrecida por el Bar Baltasar 

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 9 y media de la noche

Fin de Fiesta 

con la actuación

de la Academia de Baile de Laura Serrano 

con todos sus grupos

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 10 y media de la noche

Actuación musical 

del grupo Harmonía Show

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 12 de la noche

Espectáculo de Fuegos artificiales

desde la zona del Palacio de Congresos 

y Exposiciones de Mérida.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza y paga 

los gastos de esta actividad.



Sábado 7 de septiembre

A las 9 de la mañana

Torneo de Golf

en el Club de Gol Don Tello.

El mismo club de golf 

organiza esta actividad.

De 9 de la mañana a 10 de la noche

Mercadillo Extraordinario Mercamaratón

en el Recinto Ferial.

Domingo 8 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Ara Malikian

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Viernes 13 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Álvaro de Luna y Marlon

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Sábado14 de septiembre

A las 6 y media de la tarde

Salida desde el Parque de las Siete Sillas

de la Carrera Ciudad de Mérida.

Esta carrera se realiza cada año

desde hace 28 años.

Las personas interesadas 

se pueden apuntar

hasta el 11 de septiembre

en la web https://cronofinisher.com/

El Club de Atletismo Mitreo Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Manuel Turizo

en el Teatro Romano de Mérida.

Pero antes actuará Lennis Rodríguez.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.






